

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad

Publicidad

PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



ALUMNOS DE LA DIPLOMATURA DE TURISMO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA REALIZARÁN EN LA OFICINA DE TURISMO DE MOTRIL SU PRÁCTICUM

Francisco Villoslada e Inmaculada Marrero han rubricado con su firma el convenio por el cual los alumnos realizarán sus prácticas en Motril con un horario de 350 horas repartidas en tres meses.
09/11/2009 - Redacción

El Ayuntamiento de Motril y la Universidad de Granada han firmado un convenio de colaboración para la realización del Prácticum de los estudiantes de la Diplomatura de Turismo -que cursan sus estudios en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales- en la institución motrileña.

La rúbrica se formalizado por parte de Francisco Villoslada, teniente de alcalde de Turismo, Agricultura y Pueblos Anejos en el Ayuntamiento de Motril y la Vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Granada, Inmaculada Marrero Rocha.

La intención de este convenio viene dada porque las dos instituciones están llamadas a desempeñar un papel fundamental en la formación práctica de los estudiantes universitarios y tienen campos de intereses comunes, científicos y culturales, por lo que ambas pretenden promover e intensificar el aprovechamiento de sus recursos. Así, se pretende lograr una mejor formación práctica de los alumnos, que redundará en beneficio de ambas instituciones y de toda la comunidad, según expone el propio texto del convenio firmado.

Las prácticas se realizarán durante 350 horas y a lo largo de tres meses, ajustándose a turnos repartidos a lo largo del curso escolar, el primer de diciembre a febrero; el segundo de marzo a mayo y el tercero, de junio a agosto. Asimismo, se estipula que el horario de los alumnos será de 25 horas semanales, y la vigencia del convenio, de un año, renovable automáticamente a no ser que alguna de las partes se oponga a ello.

Francisco Villoslada ha señalado la importancia de este acuerdo, "que permitirá a los alumnos que están finalizando sus estudios familiarizarse con el que será su trabajo, en una institución como es el Ayuntamiento de Motril". El responsable municipal ha indicado asimismo que las líneas de trabajo a desarrollar por estos alumnos estarán relacionadas con las actividades programadas en el diseño del Prácticum de sus respectivos planes de estudio y para ello se contará con la supervisión de los responsables de la Universidad.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



Motril en titulares



09/11/2009
UN INCENDIO SIN HERIDOS OBLIGA AL DESALOJO DE UN BLOQUE DE PISOS EN MOTRIL

09/11/2009
1.300 ALUMNOS DE INFANTIL Y PRIMARIA PARTICIPAN EN UNAS JORNADAS DE CONVIVENCIA
'Lápices de colores' es el nombre de estas jornadas encuadradas dentro del proyecto Escuela Espacio de Paz que terminaron el pasado 5 de noviembre. El principal objetivo ha sido generar entre todo el alumnado de Motril y sus respectivas familias una convivencia sana. Además de los alumnos también han participado 150 adultos.



LO MÁS LEÍDO

1. LA POLICÍA LOCAL DESALOJA DEL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL A UN ALCALDE PEDÁNEO.
2. LÓPEZ CANO: "LA POLICÍA LOCAL SE COMPORTÓ DE FORMA EJEMPLAR Y EN NINGÚN MOMENTO AGREDIÓ A MANUEL CARRASCOSA".
3. EL PARQUE GEOMINERO DE MOTRIL ABRE SUS PUERTAS.
4. GARCÍA CHAMORRO: "CARRASCOSA INTENTA TORPEDEAR LA DEMOCRACIA HACIENDO CASO OMISO A LO APROBADO EN PLENO".
5. UN TOTAL DE 39 MOTRILEÑOS RECIBEN LAS LLAVES DE SU PRIMERA VIVIENDA.

Editorial



Editorial

LA CLAVE ESTÁ EN EL CAMBIO, LÍDER INCLUIDO. .

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOIAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
JUICIO PENDIENTE.